

Los economistas coruñeses calculan que la crisis empezará a remitir en 2015

Solo el 5% ve positiva la subida del IVA para lograr que aumente la recaudación fiscal

NAGORE MENAYO A CORUÑA

Entre 2014 y 2015. Esa es la fecha que barajan los miembros del Colegio de Economistas de A Coruña para que comience a producirse la salida de la crisis económica. Así lo refleja el último barómetro de economía, elaborado por el Observatorio Ocupacional de la Universidad, que recoge los resultados de las encuestas realizadas a unos 350 colegiados durante el segundo trimestre del año.

Y aun con estas impresiones en la mano, una gran parte de los miembros del Colegio cree que "a pesar de las adversas condiciones en las que la economía y la actividad industrial se mueven, algunos sectores han iniciado, tímidamente, un cambio de tendencia hacia el optimismo".

A esta conclusión se llega, tal y como explicó la responsable del estudio, la doctora María Jesús Freire, "porque sectores que han sido muy castigados como la construcción y la industria señalan que están mejor ahora que en 2011 y durante el trimestre pasado". También explica la directora que los síntomas de optimismo también responden a que, en términos generales, el paro entre los economistas ha disminuido en los últimos tiempos. Sin embargo, avisa Freire de que todos estos avances se traducen en



Venancio Salcines y María Jesús Freire presentaron el estudio

"mejorías muy ligeras y porcentajes mínimos".

MEDIDAS ECONÓMICAS

El estudio también recoge la impresión que los colegiados coruñeses tienen de la economía local. La coruñesa es la mejor valorada (con un 4,4), seguida de la gallega (4,1) y, por último, la española, con una valoración de 3,7.

Dentro del contexto coruñés, los economistas señalan que, al igual que en las últimas encuestas, el principal problema del colectivo continúa siendo el paro, y es que el 80,57% lo situó en el primer lugar. Le siguen la debilidad de la demanda interna/ex-

Ocho de cada diez colegiados ven el paro como el problema principal en A Coruña

Señalan que hay varios sectores que se recuperan y eso "invita al optimismo"

terna (71,43%) y la inadecuada dimensión de las empresas (48%).

Por otro lado, y preguntados por las posibles medidas para incentivar la economía, la práctica totalidad de ellos apuesta por la reducción de los cargos públicos, la fusión de municipios y la reducción drástica de la administración pública. Apenas un 5,2% ve positiva las subidas del IVA y del IRPF aprobadas por el Gobierno. El vicedecano del Colegio, Venancio Salcines, destacó el hecho de que los economistas coruñeses mantienen "una opinión contraria a lo que hace el Gobierno y apuestan por otro tipo de fiscalidad".

La Universidad convoca los VIII Premios a la Excelencia en Bachiller

La Universidad de A Coruña ha convocado la octava edición de los Premios a la Excelencia en Bachiller. Según señala la entidad "el objeto es reconocer el esfuerzo y dedicación de los alumnos que hayan alcanzado resultados académicos excelentes en sus estudios de Bachiller", premiando a aquellos que tengan los mejores expedientes y que formalicen matrícula en cualquiera de las titulaciones de la Universidad.

Así la entidad concederá un total de 28 premios, uno por cada titulación, dotados con una cuantía económica de 769 euros brutos.

PREMIOS

Las solicitudes se pueden presentar hasta el 19 de octubre en los registros de la Universidad y los solicitantes deberán haber finalizado sus estudios secundarios durante el curso 2011-2012 y tener una nota media del expediente igual o superior a 8. Según las bases de la convocatoria, no se valorarán expedientes con menos calificación media.

La Comisión de Extensión Universitaria compondrá el jurado que valore todas las solicitudes. Una vez decididas las concesiones, elevará la propuesta de resolución al Consello de Goberno, que decidirá al respecto antes del 22 de diciembre. El 28 de enero de 2013 se entregarán los premios. **N.M.**

El Festival Intercentros comienza ya los preparativos para su undécima edición

REDACCIÓN A CORUÑA

Los trabajos para la preparación del Festival Intercentros, que este año celebrará su XI edición, ya se han puesto en marcha. El concejal de Educación, Francisco Mourelo, presentó ayer el certamen, cuya gala final tendrá lugar el 15 de marzo en el Coliseo.

Mourelo quiso destacar que Intercentros se ha convertido en un referente a nivel educativo y cultural en la ciudad y señaló que se trata, además, de una actividad con fines solidarios, ya que la misión es recaudar fondos

para la Cocina Económica. "Es importante impulsar entre nuestros jóvenes valores que les sirvan para su formación. En este festival, lo más importante es que todos aprendan valores como el respeto a los demás y el trabajo en equipo, que sean solidarios", señaló el edil.

FESTIVAL

Intercentros es una actividad educativa, musical y solidaria para niños y jóvenes de entre 9 y 18 años. En esta, como en las ediciones anteriores, los jóvenes competirán en tres categorías:

música electrónica, coreografías y canción.

La asociación encargada del festival ha abierto ya el plazo de inscripción. Las solicitudes se pueden mandar al correo electrónico info@festivalintercentros.org o tramitarlas esta tarde en la reunión que todos los centros educativos tienen con la organización del evento. El plazo para apuntarse terminará el 2 de noviembre y el último día para entregar los nombres de los concursantes será el 10 de noviembre. El listado oficial se dará a conocer el 17 de noviembre.



Mourelo presentó ayer el Festival Intercentros